

---

## **La Zona Básica de Salud de Maspalomas fomenta la vacunación contra la gripe entre sus profesionales**

Alrededor de 55 trabajadores de todas las categorías laborales del centro de salud se vacunaron en el marco de esta iniciativa

**La Zona Básica de Salud de Maspalomas del Área de Salud de Gran Canaria, adscrita al Servicio Canario de la Salud, organizó por segundo año consecutivo el llamado VacunaFest, una jornada en la que se fomentó la vacunación contra la gripe entre los trabajadores sanitarios de este centro de salud.**

La iniciativa arrancó con una conferencia informativa sobre los detalles de la campaña de vacunación contra la gripe y los grupos de riesgo a los que va destinada y siguió con un balance de la campaña del año anterior. A continuación, se procedió a la vacunación de los profesionales sanitarios en la que participaron alrededor de 55 personas de todas las categorías profesiones del centro sanitario.

Un sanitario se vacuna contra la gripe

La prevención de la gripe se basa fundamentalmente en la vacunación, que tiene como objetivo reducir la mortalidad y morbilidad asociada a la gripe y el impacto de la enfermedad en la comunidad. Por ello, está dirigida fundamentalmente a proteger a las personas que tienen un mayor riesgo de presentar complicaciones en caso de padecer la gripe, a las que pueden transmitir la enfermedad a otras que tienen un alto riesgo de complicaciones y aquellas que, por su ocupación, proporcionan servicios esenciales en la comunidad.

El objetivo es disminuir la incidencia de esta enfermedad, su duración y el impacto que cada año tiene en la población. La vacuna está recomendada para todos los mayores de 60 años, enfermos crónicos de cualquier edad y sus cuidadores, mujeres embarazadas, personal sanitario, y personal de otras profesiones que también son esenciales para la comunidad, como policías y bomberos.